



1人1台端末を活用して生徒総会

6月25日(火)に生徒総会が開かれました。生徒会本部役員や専門委員会委員長の生徒が中心となり、清流中の今年度の運営内容を話したり、学校をよりよくするための方策を発表したりしました。みんなよく頑張り、それぞれの役割をしっかりと果たしていました。今回特に画期的だったのは、生徒が1人1台所有している端末を活用して、ペーパーレスで総会が開かれたことでした。生徒たちは、端末の画面上に提示された活動計画や予算等を見ながら審議を進めました。総会終了後は、生徒会本部役員が企画した「全校レクレーション」として、〇×クイズを行い、今年度から清流中に赴任した先生方に関するクイズで大いに盛り上がりました。



☆頑張りました！桐生市中学校弁論大会☆

最優秀賞：〇〇 〇〇さん 優秀賞：〇〇 〇〇さん

7月4日(木)に中央公民館市民ホールにおいて桐生市中学校弁論大会が開催され、清流中の代表として3年生の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが弁論を発表しました。

〇〇さんは、「小さな声を聞いてください」という演題で、少数者、少数派と言われる人たちの意見に耳を傾けることの大切さを、時事的な問題や、自分の体験をもとに訴えました。〇〇さんは、「身近にある『差別』に気づくことから」という演題で、差別は実は自分の身近に存在すること、人は無意識のうちに偏見をもっていることに気付くことが、互いの人権を守っていくことになることを訴えました。

代表の2人は、校内弁論大会で清流中の代表に選ばれてから、期末テスト等の忙しい合間をぬって、放課後等の時間を使い発表内容に修正を加えたり、表現力を磨いたり大変な努力を重ねていました。当日は、その成果をいかに発揮し、実に堂々と発表してくれました。その結果、〇〇さんは最優秀賞、〇〇さんは優秀賞に輝きました。頑張った〇〇さんと〇〇さんに心から拍手を送りたいと思います。

なお、〇〇さんは桐生市の代表として、8月24日に行われる東毛大会に出場します。

☆1学期お世話になりました。有意義な夏休みに！☆

早いもので、明日で1学期が終了し、夏休みに突入します。保護者の皆様には、1学期の間、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、たいへんありがとうございました。

さて、今年から猛暑による暑さ対策もあり、桐生市では夏休みの期間が延長され8月31日までとなりました。9月1日が日曜日ということもあり、昨年度より9日も長い44日間の夏休みとなります。部活動等で登校する機会もありますが、基本的に生徒の生活の場は、学校から家庭や地域に移り、家庭人、地域人としての生活を送ることになります。学校生活のようにチャイムは鳴りません。生徒が自分自身でしっかりと心の中でチャイムを鳴らして、自律(自立)した生活を送ることが求められます。特に、3年生は受験生として夏休みを迎えることとなります。「夏を制するものは受験を制す」とも言われる大切な時間です。後で後悔することがないように、最優先で勉強時間の確保に努めてほしいと思います。

3年生に限らず、保護者の皆様にはご家庭でお子さんの生活を見守っていただき、特に、深夜までスマホ等でゲームに興じるなどして昼夜逆転になりそうな様子が見られた場合は必ず注意していただきたいと思います。夏休み中の子供たちの指導者は、家庭に

いる大人だけです。様々な体験を通して人間性を豊かにしたり、家庭学習や部活動で力を伸ばしたりして、自信を深める有意義な夏休みになることを期待しています。

なお、夏休み延長に伴い、夏休みの課題の提出日を設定しました。8月19(月)・20(火)の2日間が課題の提出日となっています。生徒たちには、この提出日までに計画的に学習を進めてもらいたいと思っています。



☆県総体等（途中経過）での生徒の活躍と今後の予定について☆

○サッカー VS 前橋七中 惜敗

○バドミントン

男子団体) VS 尾島中 勝利、VS 桜木中 惜敗

個人) 女子ダブルス：○○・○○ VS 箱田中 勝利、VS 太田中 惜敗

男子シングルス：○○○○ VS 邑楽中 勝利、VS 太田西中 惜敗

○○○○ VS 明和中 勝利、VS 箱田中 惜敗

○○○○ VS 前橋東中 勝利、VS 吉岡中 惜敗

女子シングルス：○○○○ VS 吉岡中 勝利、VS 太田中 惜敗

○男子バスケットボール 7/20日(土)～：ALSOK ぐんまアリーナ

○水泳 ○○○○ 100m 背泳ぎ・200m 背泳ぎ 7/21日(日)～：敷島水泳場

○陸上競技 7/20日(土)～：正田醤油スタジアム

○吹奏楽部 群馬県東部地区吹奏楽コンクール 7/24(水)：文化ホール伊勢崎

※今後の大会等の結果は、tetoru で配信する予定です。